



importantes de ambos, siendo su precio ligeramente superior al millón de pesetas.

Un coche que estamos seguros va a tener una amplia aceptación entre los usuarios, dadas sus suspensiones hidroneumáticas, gran confort, estabilidad ejemplar, capaz de alcanzar los 176 Km/h. y merced a su cambio de cinco velocidades conseguir cifras de consumo realmente bajas (5,6 litros a 90 Km/h), teniendo un mantenimiento reducido y un sistema de fabricación que elimina gran número de piezas y soldaduras.

En definitiva, es un automóvil el CITROEN BX que viene a revolucionar líneas y concepciones hasta ahora establecidas y tradicionales en los automóviles de turismo, por lo que no dudamos va a marcar un hito, al igual que hace muchísimos años hizo el famoso "Tiburón", dentro de la historia automovilística, y de la saga de los CITROEN.

En el reportaje de Gironella, recogemos varios momentos del acto de presentación en Granollers, del ya famoso CITROEN BX.

# Concesionario GARAGE ELOY

